



ブロッサム Blossom

ひたちなか市立美乃浜学園
第6学年だより 9月号
令和7年 9月1日 発行

《前期もあと1か月となりました》

長い夏休みが終わりました。子どもたちにとっては夏休みの課題にイベント、家族で過ごす時間など盛りだくさんであったという間に過ぎた夏休みだったかもしれません。

さて、9月は前期のまとめの月になります。生活面や学習面の振り返りを行い、後期での学校生活がより充実したものになるよう声をかけていきます。

後期は、親子学習会や美輝祭、校外学習などの行事が予定されています。美輝祭や校外学習では、班別活動や話し合い活動等を通して相手の考えを尊重しながらも自分の考えも伝えられる力を更に伸ばしていけるよう支援していきます。



《二者面談、ありがとうございました》

夏休み中の二者面談では来校いただきありがとうございました。学校やご家庭での様子についてじっくり話すことができ、よい機会となりました。

夏休み課題「一日家事体験」での子どもたちの頑張りはいかがでしたでしょうか。ご家庭においてもご協力いただきありがとうございました。これから学校では、子どもたちが工夫して取り組んだことや家事体験を通して感じたことなど、まとめと振り返り、発表を行っていきます。



《5・6年生縦割り班活動～宝探し～》

5・6年児童生徒会役員が中心となって、縦割り班活動を行いました。体育館にちりばめられた「宝」を探してポイントを集める「宝探しゲーム」です。どのルートで回ると効率よく宝を探せるか、各班で作戦会議を開き協力して取り組みました。



《平和の尊さと戦時中の食事について学ぶ》

かんぼうの会の方から艦砲射撃の歴史を学びました。給食の時間には、かんぼうの会の方と「すいとん」を食べました。

栄養教諭から戦時中の食事情を含め学校給食の歴史を学びました。栄養面に配慮し、具たくさんすいとんではありましたが、「今の給食とはちょっと違う。きらきらというものを感じなかった。昔って苦しかったのかなと思った。」という感想が聞かれました。

9月の学習予定

国語	詩をあじわおう 一番大事なものは インターネットでニュースを読もう	図工	わたしの大切な風景
社会	日本の歴史（武士の世の中）	体育	マット運動
算数	角柱と円柱の体積	道徳	ある犬のお話 雨上がりの日のこと
理科	月と太陽	総合	地域・学校のためにできることを考え活動しよう
音楽	和音のひびきや音の重なりを感じ取ろう	家庭	夏をすずしくさわやかに
外国語活動	My Summer Vacation		

* 変更になることがあります